



**COMMUNES SOLIDAIRES
CHAMBLON, MATHOD ET SUSCÉVAZ**



Grillades, pétanque et jeux de cartes

JEUDI 15 JUILLET 2021

DÈS 11H00

REFUGE DE SUSCÉVAZ

Venez partager un moment convivial avec les habitant.e.s du projet Communes solidaires autour d'un repas, d'une partie de pétanque ou de cartes.

Pour des raisons sanitaires, nous vous invitons à prendre vos grillades et pique-nique, les boissons seront offertes. Pour la pétanque, si vous avez un set de boules, n'hésitez pas à le prendre !

Pour tout renseignement ou pour l'organisation d'un transport :

Théo Iliani - 078 671 33 49

theo.iliani@vd.prosenectute.ch

Norma Honegger - 078 870 75 68

norma.honegger@vd.prosenectute.ch

